

Pressemitteilung

19. Juli 2013

Kontakt

ZEAG Energie AG
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn

Rebecca Kuhn
Telefon 07131 610-1011
Telefax 07131 610-1956
rebecca.kuhn@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

Elektro-CarSharing-Flotte in Heilbronn komplett ZEAG Energie AG stellt fünf E-Fahrzeuge für stadtmobil-Fahrzeugpool in Heilbronn

Heilbronn. Elektromobilität in Heilbronn wird immer stärker erlebbar. Die ZEAG Energie AG stellt ab sofort dem CarSharing-Fahrzeugpool fünf Fahrzeuge mit verschiedenen elektrischen Antrieben zur Verfügung. Die strategische Partnerschaft mit dem Anbieter stadtmobil Karlsruhe ist ein Ergebnis der gemeinsamen Projektgruppe für Elektromobilität von Stadt Heilbronn, Stadtsiedlung Heilbronn GmbH, Hochschule Heilbronn und ZEAG Energie AG.

Seit 2012 hat der CarSharing-Anbieter stadtmobil Karlsruhe eine Niederlassung in Heilbronn. Die städtische Klimaschutzleitstelle Heilbronn und Tilmann Sticher, Regionalleiter des Vereins stadtmobil e. V. für die Region Heilbronn, haben das CarSharing in Heilbronn gemeinsam mit anderen engagierten Personen auf den Weg gebracht. Die Elektrofahrzeuge stehen künftig an den Standorten Lohtorstraße, Karlstraße, Turmstraße, Moltkestraße, Urbanstraße, die von der Stadt zu einer vergünstigten Gebühr zur Verfügung gestellt werden.

CarSharing („Auto teilen“) ist für Bürgerinnen und Bürger, die weniger als 12.000 Kilometer pro Jahr fahren, eine wirtschaftliche Alternative zum eigenen Fahrzeug, da sie lediglich die Zeit, in der sie ein Auto nutzen, und die gefahrenen Kilometer bezahlen. Fixkosten wie Kraftfahrzeugsteuer, Versicherung, Inspektionen, Reifenwechsel oder TÜV/AU sowie Benzin sind im Preis enthalten.

Die Elektroautos können sowohl von stadtmobil-Kunden als auch von ZEAG-Mitarbeitern gebucht werden, um eine möglichst hohe Auslastung eines Fahrzeugs zu gewährleisten. Thomas Peter Müller, Geschäftsführer der NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH und ZEAG-Projektleiter für Elektromobilität, erklärt: „Seit 2009 fördern wir gezielt die natürliche Mobilität mit Strom, denn mit erneuerbaren Energien geladene Elektrofahrzeuge sind CO₂-neutral, sauber, leise und schadstoffarm. Wir wollen die Hemmschwellen im Umgang mit Elektromobilität abbauen und sie im Alltag erlebbar machen. Innovative Konzepte wie die gemeinsame Nutzung von Fahrzeugen für Dienstfahrten als auch den Privatgebrauch schonen darüber hinaus unsere Umwelt.“

Heilbronns Bürgermeister Wilfried Hajek erklärt: „Das Heilbronner Konzept, das in der gemeinsamen Projektgruppe erarbeitet wurde, kombiniert die Vorteile von CarSharing und Elektromobilität. Unsere Bürgerinnen und Bürger können ohne eigenes Auto mobil sein, Kosten sparen und die Umwelt schonen. Dieser weitere Meilenstein zur Verbreitung von Elektromobilität verbessert nachhaltig die Lebensqualität und das Image von Heilbronn als innovativer, zukunftsorientierter Wirtschaftsstandort.“

19. Juli 2013

Tilmann Sticher, Regionalleiter des Vereins stadtmobil e. V. sieht große Vorteile für seine Kunden und die Umwelt: "Als stadtmobil Heilbronn freuen wir uns über die Unterstützung durch die ZEAG im Bereich der E-Mobilität. CarSharing ist ein zukunftsweisender Weg, um Mobilität zu leben. Mit den E-Fahrzeugen können wir unseren Teilnehmerinnen und Teilnehmern auch bei den Fahrzeugtechnologien neue und innovative Möglichkeiten bieten."

Die CarSharing-E-Fahrzeugflotte der ZEAG Energie AG umfasst drei Fahrzeugtypen mit verschiedenen Antrieben: Der Opel Ampera kombiniert die Vorteile des elektrischen Antriebs mit der Reichweite eines konventionellen Automobils, der VW-Jetta Hybrid besitzt einen herkömmlichen Verbrennungs- sowie einen Elektromotor und der Smart Fortwo Electric Drive ist ein reines Elektrofahrzeug. Sie befinden sich an den folgenden Standorten: Der Opel Ampera steht am Hauptsitz der ZEAG Energie AG in der Weipertstraße 41, jeweils ein E-Smart im Parkhaus Experimenta sowie der Lohtorstraße (Hafenmarkt) und je ein VW-Jetta Hybrid am Bildungscampus und in der Karlstraße.

„Tanken“ können die Fahrzeuge bequem und für zunächst drei Jahre kostenlos an den Ladesäulen der ZEAG Energie AG. Diese werden mit Strom aus Wasserkraft gespeist. Es finden sich aktuell Ladesäulen an den Standorten der CarSharing-Fahrzeuge (bis auf die Karlstraße bei dem Jetta Hybrid) sowie im Parkhaus „Am Bollwerksturm“, der Bike-Arena Bender in der Koepffstraße 7 sowie dem Autohaus Freier in der Karl-Wüst-Straße 21.

Anmeldungen zum CarSharing sind jeden Dienstag von 17:00 bis 19:00 Uhr im Heilbronner Kontaktbüro (Karlstraße 33, 1. Etage) möglich. Zur Anmeldung sind Personalausweis und Führerschein mitzubringen. Für Privatkunden kostet die Teilnahme 70 Euro Aufnahmegebühr und fünf Euro pro Monat. Zu Beginn müssen zudem insgesamt 330 Euro Kautions hinterlegt werden, die bei einer Kündigung wieder zurückerstattet werden. Alle Konditionen sowie Informationen zum Ablauf, Nutzung und Kosten erhalten Interessierte unter www.carsharing-in-heilbronn.de oder im Büro von stadtmobil Karlsruhe (Telefon: 0721 911 911-0).

Für HNV-Abonnenten gibt es das stadtmobil-Schnupperangebot bis 31.12.2013, bei dem das CarSharing drei Monate für 50 Euro Aufnahmegebühr zzgl. 30 Euro Kautions für die Zugangskarte getestet werden kann. Die Kautions wird zurückgegeben, wenn das CarSharing gekündigt wird. Dafür gibt es eine Fahrkostengutschrift über 50 Euro und die übliche Kautions von 300 Euro wird nur fällig, wenn man danach dabei bleibt.